

# PERSONALRATSWAHLEN 3. - 7. MAI 2021 - BDK WÄHLEN!

29.04.2021

**Vom 3. bis 7. Mai 2021 finden die Personalratswahlen bei der Polizei Hessen statt. Der BDK Hessen wird bei den Wahlen zum Hauptpersonalrat und den örtlichen Personalräten in allen Flächenpräsidien, Landeskriminalamt, Polizeiakademie und Hochschule mit einem Wahlvorschlag vertreten sein.**

Die Kandidatinnen und Kandidaten des BDK werden sich durch eine moderne, offensiv ausgerichtete und mitarbeiterorientierte Personalratsarbeit für eine starke Personalvertretung einsetzen!

Die gewählten Personalratsmitglieder des BDK stehen allen Bediensteten als Ansprechpartner zur Verfügung, unabhängig einer Mitgliedschaft in einer Gewerkschaft oder Berufsvertretung.

Die Personalratsarbeit ist überparteilich. Die Arbeit des Personalrats richtet sich nach den Vorschriften des HPVG, dem hessischen Personalvertretungsgesetz. Daneben überwacht der Personalrat die Einhaltung der Schutzvorschriften für die Bediensteten, die sich aus Beamtenrecht, Tarifrecht, Gleichstellungsgesetz, Sozialgesetzbuch und Arbeitsschutz ergeben.

Die BDK-Mitglieder möchten nicht nur die Themen der Kripo weiter nach vorne bringen, sondern als gewählte Personalratsmitglieder die Interessen aller Beschäftigten der hessischen Polizei vehement vertreten. Die Mitglieder des BDK nehmen regelmäßig zu vielen Themen konstruktiv und nicht selten auch sehr kritisch Stellung.



**Im Einsatz.**

**Auch für dich!**

Leider nimmt auch eine erheblich große Anzahl von Beschäftigten nicht an der Wahl teil. An diesem gewachsenen Desinteresse in den Polizeibehörden möchten wir durch unser Wirken und Handeln etwas ändern. Unabhängig von der Zugehörigkeit zu einer Gewerkschaft oder Berufsvertretung treten wir für die Interessen aller Mitarbeiter in den Polizeibehörden ein.

Der BDK Hessen ruft alle Kolleginnen und Kollegen im aktiven Dienst auf, an den Personalratswahlen 2021 teilzunehmen. Unterstützt den BDK und seinen Kurs für eine moderne mitarbeiterorientierte Personalratsarbeit! Jede Wahlberechtigte und jeder Wahlberechtigte der hessischen Polizei kann mit seiner Stimme die Zusammensetzung des Personalrats für die nächsten vier Jahre bestimmen. Die Personalratsmitglieder des BDK stehen für alle Kolleginnen und Kollegen als Ansprechpartner zur Verfügung, ob bei Fragen oder Problemen.

Wählt vom 3. bis 7. Mai 2021 den BDK oder nutzt bereits vorher die Möglichkeit der Briefwahl.



**Recht schaffen.  
Und mitgestalten.**

**Unsere Positionen in Politik, Öffentlichkeit  
und den Sicherheitsorganisationen**

**BDK aktiv**

Deine Verstärkung bei der Kriminalpolizei

Schlagwörter

Hessen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)